
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence CDA230037

Prix 950 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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ExclusivitéMagnifique  appartement  de  type  quatre  pièces  d'environ  100  m²

entièrement  rénové  avec  de  belles  prestations,  offrant  une  magnifique  vue  sur  la

mer.Il se compose d'une entrée, d'une cuisine / salle à manger, d'un salon, de trois

chambres et de deux salles de douches avec WC.Deux terrasses avec jolies vues

mer,  parking  et  cave  complètent  ce  bien.Estimation  des  charges  énergétiques

annuelles  (2021):  525€-711€Frais  d'agence  à  la  charge  du  vendeur.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques

Sole  AgentSplendid  three  bedroom  apartment  of  approximately  100  sq  m,

completely renovated with high quality materials, boasting stunning sea views.The

accommodation  features  an  entrance  hall,  a  kitchen  /  dining  room,  a  reception

room, three bedrooms and two bathrooms with toilets.Two terraces with beautiful

sea  views,  parking  and  cellar  complete  this  property.Estimated  annual  energy

charges (2021): 525€-711€Agency fees at the charge of the vendor.Information on

the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, Boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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